



Jean-Michel Malouf
Nouveau directeur artistique - chef

OSS
ORCHESTRE
SYMPHONIQUE
DE SHERBROOKE

Elton John - Billy Joel

Samedi 21 octobre - 19 h 30

Jean-Michel Malouf, chef
Soliste : Evan Smith



Communiqué
Pour diffusion immédiate

LA MUSIQUE POP SÉDUIT DE NOUVELLES OREILLES

Sherbrooke, le 23 octobre 2023 – Samedi soir dernier, l'Orchestre symphonique de Sherbrooke (OSS) rencontrait son public pour la deuxième fois de la saison au Centre culturel de l'Université de Sherbrooke. Un public où, soulignons-le, les abonnés réguliers étaient pour une rare fois, en minorité. Le premier spectacle de la **Série symphonique pop**, **Elton John & Billy Joel**, proposait une programmation musicale qui réexplorait l'univers de la chanson populaire anglophone.

C'est dans une ambiance décontractée que le premier violon, Alvaro Larez, a accordé l'ensemble estrien avant l'entrée en scène de Jean-Michel Malouf qui dirigeait cette fois-ci une cinquantaine de musiciennes et musiciens, dont spécialement un trio rock, pour interpréter les compositions de ces deux icônes contemporaines. Une vingtaine de chansons ont été offertes à l'auditoire de la salle Maurice O'Bready, en deux temps, alors que le premier acte se concentrait sur l'œuvre de *l'artiste américain Billy Joel*, puis le second sur les pièces de *l'artiste britannique Elton John*. Ces derniers, surnommés Rocketman et Pianoman, qui ont notamment fait une tournée en duo pendant seize ans, étaient personnifiés par le talentueux chanteur et pianiste Evan Watts Smith.

L'assistance a été enivrée par les rythmes magnifiés de ces grands succès que leur a partagé avec passion le soliste invité qui a habité la scène avec fougue pour cette performance conviviale et divertissante. Le public l'a d'ailleurs remercié avec vivacité et ne s'est pas gêné pour parfois prendre le rôle de choriste sur les airs les plus entraînant. En entendant le bonheur palpable sur les lèvres des gens à l'entracte, la Première percussionniste de l'orchestre, Julie Béchar, a également soulevé en coulisse que « les concerts pop rendent la musique symphonique accessible pour les plus curieux qui n'osent pas venir à un concert classique. De les voir émerveillés d'avoir découvert notre orchestre et d'avoir envie de revenir pour un spectacle d'une autre série, c'est vraiment *trippant*. »



Une invitée surprise de retour avec l'OSS

Le chef Malouf a voulu surprendre les mélomanes de l'Estrie en bonifiant la programmation de la soirée grâce à la présence d'une invitée secrète. Au milieu du premier acte, il s'est adressé à la foule pour présenter Stéphanie Bédard, une amie de l'orchestre, qui est venue relayer le soliste le temps de *Honesty*, ainsi que *Don't Let The Sun Go Down On Me* dans le deuxième acte, pour le plus grand bonheur de la communauté sherbrookoise.



« Dans un spectacle comme celui-ci, c'est facile de bâtir une intimité avec le public parce qu'on peut se permettre d'interagir plus souvent entre les pièces. On y retrouve aussi une expérience sensorielle amplifiée parce qu'un ensemble de cordes vibre d'une façon comparable à la voix humaine et transporte, à l'unisson avec le chant, la mélodie en puissance », livrait, après le concert, l'interprète enthousiasmée qui n'était pas montée sur scène avec l'OSS depuis près de cinq ans.

À propos de l'OSS

L'Orchestre symphonique de Sherbrooke, fort de ses 84 ans d'existence, est l'un des plus anciens orchestres symphoniques au Québec et l'un des meilleurs orchestres régionaux au pays. Constitué de 45 musiciens professionnels réguliers et comptant plus de 150 musiciens surnuméraires engagés selon les concerts, l'OSS a pour mission d'être un chef de file de la promotion ainsi que de la production de la musique classique et symphonique en Estrie.

Le 26 mai dernier, lors de sa soirée bénéfice annuelle, Jean-Michel Malouf a été dévoilé en tant que nouveau chef d'orchestre à la direction artistique de l'ensemble musical estrien. Le tromboniste de formation, lauréat du prix Jean-Marie-Beudet 2016, devient ainsi le dixième chef de l'orchestre sherbrookoise.

– 30 –

Pour plus d'informations :

Monsieur Marc-Olivier Cholette
Responsable des communications et du marketing
(819) 821-0227
marcoliviercholette@ossherbrooke.com